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Prüfung von Aufzügen im Stadtbezirk Chorweiler 

Sehr geehrter Frau Bezirksbürgermeisterin, 

sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

In einem Zeitungsartikel des Kölner Stadtanzeiger vom 23.5.2013 wird unter dem Titel „Schwere 
Mängel an Kölner Aufzügen“ von Tim Attenberger,  auf  die äußerst mangelhaften Zustände bei 
Kölner Aufzügen hingewiesen. „ In mehr als der Hälfte der vom TÜV Rheinland kontrollierten 
Kölner Aufzüge wurden Mängel festgestellt. Die andere Hälfte wurde nicht geprüft und eine 
unbekannte Anzahl von Aufzügen wurde zur Prüfung gar nicht erst angemeldet.“ Das ist ein 
unhaltbarer Zustand, vor allem in einem Stadtbezirk wie Chorweiler, wo in den Kernbereichen des 
Bezirks viele Häuser mit Aufzügen ausgestattet wurden, die weit mehr als 6 Stockwerke versorgen 
müssen. D.h. die Bewohner sind zwingend auf die Aufzüge angewiesen, weil das Treppesteigen 
bei steigendem Altersdurchschnitt der Bewohner, nicht zugemutet werden kann, und auch allen 
anderen Bürger mit eingeschränkter Mobilität ein Recht auf ungehinderten Zugang zu ihrem 
Wohnraum zusteht. Teilweise gibt es nur einen Aufzug pro Haus, so dass hier ein besonderer 
Augenmerk auf die Funktionalität und Sicherheit dieses Transportmittels liegen sollte. 
  
  
Wir fragen daher die Verwaltung: 
  
Sind alle Aufzüge im Stadtbezirk Chorweiler zur Prüfung angemeldet worden? 

- Wenn nein, warum nicht? 
- Wenn ja , wie waren die Ergebnisse 

  
Gibt es bekannte Mängel? 
     -      Wenn ja, wie sollen sie abgestellt werden und wer ist verantwortlich für die  

     fristgerechte Durchführung der Arbeiten.  
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